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Ich kann mir nicht vorstellen, dass alle hier das wirklich so richtig beurteilen können.
Natürlich ist das nicht gerade als schön zu bezeichnen, aber sollten wir nicht erst mal der
geschäftlichen Entscheidung Respekt zollen ?

Was hat das alles denn damit zu tun, dass es sich um das Stamm-Werk handelt ?
Wenn Conti meint, woanders günstiger zu produzieren, dann ist das eben so. Ob es sich dann
im Endeffekt bewahrheitet, steht doch noch in den Sternen.

Wenn dann grosse Firmen in "Konkurs" gehen, dann ist auch immer schnell von
"Fehlentscheidungen" der Geschäftsleitung die Rede (Unfähigkeit der Vorstände...).
Wenn sie aber reagieren, dann ist es auch nicht richtig ?!....
Was ist, wenn gerade die Schliessung in Hannover jetzt dazu beiträgt, die anderen Standorte zu
"retten" ?

Ich finde, das hat jetzt nichts mit der zitierten "Geiz ist g...." Mentalität zu tun, sondern ist
einfach nur eine unternehmerische Entscheidung, hierbei lasse ich mir auch nicht reinreden von
"dritter" Seite. Fehlentscheidungen muss ich ja auch selber '"ausbaden".
Mir tut es auch leid um die Arbeitsplätze, aber ich denke nicht, dass sich irgendeine Firma die
Produktionsverlagerung leicht macht, da gehört nämlich noch einiges mehr zu als nur die
Arbeitskosten. Ich kann die Gründe nicht beurteilen, die Conti zu diesem Schritt veranlasst hat.
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